



Para esta nueva edición de nuestra revista, había mucho material y artículos a seleccionar, pero si algo estaba claro eso era que este número iría dedicado a Ramón Quintilla, nuestro querido presidente que falleció el pasado 28 de Febrero de 2010.

Ramón era el alma de nuestra asociación, su aportación fue fundamental para su creación, los inicios fueron duros pero con su empeño, entusiasmo, esfuerzo y trabajo logró, junto con el resto de la Junta Directiva, redactar estatutos, realizar trámites aquí y allá, y así iniciar la andadura de la AIRG-España, gracias a su afán y perseverancia ahora estamos aquí.

Estamos convencidos de que su deseo era y es el que sigamos adelante, que luchemos día a día, paso a paso, cada uno en la medida de lo posible, para que se investigue cada día más sobre las enfermedades renales genéticas, para que cada vez conozcamos mejor nuestras enfermedades y podamos acceder a un tratamiento.

Estimado Ramón, te queremos, te recordamos y siempre estarás con nosotros.

M. Carmen Caballero
Presidenta de la AIRG-E
Asociación para la información y la
investigaciones de las enfermedades
renales genéticas